

GARRAY

El aeródromo prevé abrir la escuela de pilotos comerciales en diciembre

El trámite está casi concluido y en la primavera de 2015 se iniciaría la construcción de los nuevos hangares

GARRAY. El aeródromo de Garray está a la espera disponer de la autorización para la apertura de la Escuela de Pilotos Comerciales en diciembre y convertir la provincia en el lugar que concentre la demanda de todo el norte de España, según informó Santiago Martí, gerente de la empresa Airpull Aviation que lo gestiona.

El trámite está en la Agencia Española de Seguridad Aérea a la espera de una firma que permitiría la apertura de la escuela y «acoger a todos los interesados no sólo de Soria si no de todas los lugares del norte del país», indicó Martí.

Asimismo, precisó que para la primavera de 2015 se iniciaría la construcción de los nuevos han-

gares que están pendientes de ciertos trámites y de la obra de urbanización del aeródromo.

«En principio está prevista la construcción de un angar de 400 metros cuadrados ampliable con el que empezaremos la actividad y dependerá de la demanda para ir ampliándolo», comentó el gerente.

Actividades de otoño-invierno

Asimismo, informó que el I Curso de Drones, para aviones no tripulados de iniciará el 1 de diciembre, de lunes a viernes por las tardes y se repetirá de forma trimestral. «Se trata de un curso de 60 horas que contará con 20 horas de prácticas y un par de visitas con aviones de este tipo», precisó Santiago Martí.



El aeródromo de Garray con las aeronaves. MARIANO CASTEJÓN

El pilotaje de drones es una actividad que «llama bastante la atención» y que «aunque se hace en otros lugares, a Soria seguramente vendrían personas interesadas de la zona sur de Aragón y Navarra», además de las de la propia provincia.

En cuanto al curso de paracaidismo, precisó el gerente, es intentar que arranque durante el primer trimestre de 2015.

Por otro lado, Martí aseguró que está en conversaciones con la Federación Española de Deportes Aéreos «para intentar de celebrar en Soria todos campeonatos de España de las distintas disciplinas de deporte aéreo y se está trabajado de hacer una feria aeronáutica en la provincia en el mes de septiembre», informó.

El aeródromo contará con más actividades que se están concre-

tando para 2015 pero que serán difundidas según como se cierren los acuerdos o los trámites correspondientes.

El gerente de las instalaciones hizo hincapié en que «no está decayendo para nada el ánimo entre la gente de Airpull Aviation» y que con el inicio de las actividades «crece la ilusión y las ganas para hacer cosas», manifestó.

PATRICIA MICHILOT